

## Die Downtown Boys 1986 Neckarsulm belegen 3. Platz beim Ü-40 Hallenfußballturnier in Lauffen

AH Ü-40 Hallenturnier SV Lauffen 2013

Beim 39. Katzenbeißer Cup in Lauffen am Neckar gab es wieder tollen Ü-40-Hallenfußball zu sehen. 25 Teams aus nah und fern sorgten für Budenzauber und voll gefüllte Zuschauerreihen. Das beste Zugpferd für die große Zuschauerresonanz (ca. 500) war natürlich wieder das Ensinger Dreamteam mit einigen Ex-Bundesligaprofis. So zeigten wiederum Ex-Weltmeister Uwe Bein, Ex-Bundesligatorschützenkönig Fritz Walter, Norbert Nachtwey (FC Bayern München) und Harald Spärl vom HSV so manches Kabinettstückchen.

Doch zu den Finalplatzierungen reichte es dem Seriensieger in diesem Jahr nicht. Am Ende landete das Ensinger Dream Team nur auf Platz 5. Das Team Jako gewann das Finale der Veteranen Ü-40 mit 2:1 gegen den FC Memmingen. Nicht zuletzt dank seines Keepers Daniel Henrich, der zum besten Torwart des Turniers gewählt wurde.

Bester Spieler war der Memminger Stefan Keller, der früher für die Spvgg Unterhaching in der zweiten Liga aktiv war. Das Jako Dreamteam hatte einige bekannte lokale Größen aus früheren Zeiten in ihren Reihen, wie z.B.: Markus Kaiser (SV Berlichingen, Spvgg Ludwigsburg, FV Lauda), Marc Oberndorfer (SV Berlichingen, FV Hollenbach) oder Heiko Bachmann (FC Heilbronn, SV Neckarsulm). Wie schon im Vorjahr erreichten die Downtown Boys aus Neckarsulm einen guten dritten Platz. Der Finaleinzug wurde nur knapp verpasst, weil in der Zwischenrunde die Seethaler-Truppe etwas unglücklich gegen das Jako Dreamteam mit 1:2 verlor. Im kleinen Finale besiegten die Neckarsulmer den SKV Rutesheim mit 2:0. Zum 40. Jubiläum des Katzenbeißer Cups hoffen die Veranstalter im nächsten Jahr neben dem Ensinger Dreamteam auch noch weitere attraktive Ex-Profiteams an Land zu ziehen.